

Aujourd'hui devant Dieu

Le témoignage des martyrs

24^e jour du 9^e mois

Lecture : Hébreux 11

Toute la théologie des martyrs anciens était de savoir qu'il n'y avait qu'un seul Dieu qu'on dût adorer, et qu'en lui seul on devait mettre sa confiance entièrement; que le vrai service qu'il requiert était l'adorer et invoquer et, en reconnaissant : avec louanges et actions de grâces que tous biens viennent de lui, le servir selon sa parole, vivant en bonne conscience; qu'il n'y avait salut ni vie qu'en Jésus-Christ. Et n'avaient pas une connaissance tant haute de ces choses qu'ils les pussent déduire subtilement ni par le menu, mais seulement les tenaient en simplicité. Néanmoins avec cela ils s'en couraient d'un cœur allègre au feu ou à autre supplice de mort; voire même les femmes y portaient leurs enfants.

Nous qui sommes si grands docteurs au prix et savons tant bien deviser de toutes matières, ne savons que c'est de rendre témoignage à la vérité de Dieu au besoin et d'approuver notre chrétienté.

Prière

*Puisse la même foi qui console leur vie,
Nous ouvrir le sentier que leurs pas ont percé
Et, dirigeant nos pieds vers la sainte patrie,
Où leur bonheur s'accroît de leurs travaux passés
Nous rendre ces objets de tendresse et d'envie
Qui ne sont pas perdus, mais nous ont devancés.*

Jean Calvin

En compagnie de Calvin, 30 méditations, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights. Jean Calvin, *Excuse aux Nicodémites*.

L'auteur (1509-1564) est un pasteur, théologien et réformateur français qui a œuvré à la Réformation du 16^e siècle en France et en Suisse, en particulier à Strasbourg et à Genève.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))